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合肥市政协十二届五次会议昨日开幕

“巢湖”成今年关注焦点

星 报 讯（记 者 祝 亮 文/

图） 昨天上午 9：00，在雄壮的

国歌声中，中国人民政治协商会

议合肥市第十二届委员会第五

次会议在该市市政务中心大会

堂隆重召开。

合肥市政协主席董昭礼在政

协常委会工作报告中提到，在

2012年，该市政协将围绕“巢湖综

合治理开发”、“大力发展文化产

业”等方面，选择重点课题，开展

专题调研和协商议政，努力使政

协履职成果进入党委政府决策。

今年，合肥市政协将提升

“合肥之友”的覆盖面，加快组建

步伐，在香港、日本、英国、泰国、

加拿大、新加坡、希腊、巴西等筹

备成熟的海内外城市和地区成

立合肥之友理事会。此外，会议

还将围绕物价、住房、教育、医

疗、就业、社保、食品安全、环境

保护等人民群众关注的热点问

题，通过提案督办、调研视察、评

议监督、资政建言等形式，维护

群众合法权益，促进社会公平正

义，为惠民安康举措落到实处、

改革发展成果惠及人民群众作

出积极努力。

合肥市 会议今日开幕
星报讯（记者 何曙光）今

日，合肥市第十四届人民代表大

会第五次会议开幕，将于 1 月 13

日闭幕。

今日上午的会议议程包括：

听取和审议合肥市人民政府工作

报告；审查和批准合肥市2011年

国民经济和社会发展计划执行情

况及2012年计划草案的报告；审

查关于合肥市2011年预算执行情

况与2012年预算草案的报告。

1 月 12 日上午，大会将举行

第二次全体会议，会议议程包括：

听取和审议合肥市人民代表大会

常务委员会工作报告；听取和审

议合肥市中级人民法院工作报

告；听取和审议合肥市人民检察

院工作报告等。

十四届
人大五次

星报讯（记者 何曙光） 去

年合肥市“两会”期间，代表提出

的“关于加快培育与发展合肥战

略新兴产业的议案”，被列为大会

“1号议案”。

该议案对发展壮大合肥市战

略性新兴产业，进一步推进新能

源汽车产业加速发展提出了很好

的意见。

昨日，记者获悉，去年的“1号

议案”已得到很好解决。合肥市

相继出台了推进新型工业化、自

主创新、发展战略新兴产业等政

策措施，编制相关产业发展规划，

制定合肥市战略性新兴产业发展

目标、发展重点、支持政策和落实

措施，形成了较为完善的政策支

持体系。去年，合肥市本级安排

工业专项资金7.5亿元、自主创新

专项资金5亿元，支持战略性新兴

产业发展。

同时，合肥市还修订出台加

快新能源汽车产业发展实施意

见，制定加快发展新能源汽车产

业的若干政策和新能源汽车发展

实施意见，制定加快发展新能源

汽车产业的若干政策和新能源汽

车补助资金使用管理办法。记者

还了解到，截至去年底，该市共示

范推广纯电动汽车2016辆(客车

431辆、轿车1585辆)，建成维修服

务站8座，电动轿车与电动客车

监控中心正在建设中。

去年“1号议案”得到解决

合肥共推广纯电动汽车2016辆

星报讯（记者 祝亮） 记者

昨日从合肥市政协十二届五次会

议上获悉，2011年，合肥市政协委

员共提交提案 443 件，经审查立

案 440 件。截至昨日，提案已经

全部办复，其中解决或采纳的占

85%，计划解决的占14%，留作参

考的占1%。

“一年来，有的委员发挥专业

特长，围绕我市学前教育存在的

问题，连续几年提出系列提案；有

的委员及时了解提案办理进展情

况和遇到的困难，客观理性地评

价办理结果。”据合肥市政协副

主席程晓舫介绍，在这些提案

中，有很多围绕扩大和促进就

业、提高社会保障水平、健全住

房保障体系、畅通交通出行等

方面出主意想办法。

针对有效做好食品安全监

管的提案建议，合肥市政府在出

台的 2011 年合肥市食品安全工

作“22条”中广泛采纳，市政府还

与各县区、相关部门签订了2011

年食品安全目标管理责任状，把

食品安全纳入年度目标管理考

核，同时实行网格化管理，把食

品安全工作责任落实到人。

去年提案，超8成被采纳

合肥市政协委员积极建言献策建区域特大城市

地铁轻轨要延伸到巢湖、庐江
记者 祝亮

在昨日召开的合肥市政协十二届五次会议上，“建设区域性特大城市”、“打造环巢湖旅游”成为

该市政协委员们讨论最为热烈的两个话题。下面就让记者带您看看委员们都有啥想说的。

“随着合巢合并后，合肥的大

城梦已经变得越来越真实起来。

但合肥市如果想发展成为区域性

特大城市，发展成为长三角第四

城，在规划时一定要有超前意识，

有前瞻性的目光。”

合肥市政协委员、合肥市

科协副主席李雪以交通为例，

建议合肥市应考虑将巢湖市和

庐 江 县 纳 入 轨 道 交 通 规 划 中

来。“巢湖市、庐江县既然已经

被 合 肥 市 定 位 成 了 副 中 心 城

市，就意味着不同于普通的卫

星城，要更加方便巢湖市、庐江

县和合肥市主城区居民相互流

动，因此，将合肥地铁、轻轨延

伸到巢湖和庐江，我认为是非

常必要的。”

合肥市科协副主席李雪：地铁轻轨要延伸到巢湖、庐江

“此次来合肥参加市两会，真

的感觉合肥市变化特大，大城市

的框架和气势已经初显。但遗憾

的是，我在一些微观细节方面，发

现合肥市和省外其他省会城市相

比仍有较大差距。”

合肥市政协委员、巢湖四中

教师郭发平所指的微观细节就

是指市民的卫生习惯。“现在合

肥很多主干道看上去已经很干

净、很整洁了，但不知道是环卫

人员扫出来的，还是市民保持

出来的。因为我在一些偏僻路

段仍然可以看到很多脏乱差的现

象。因此，我建议合肥市应高度

重视这一问题，加强引导，要让合

肥市民的卫生习惯和一个省会城

市相符。”

巢湖四中教师郭发平：市民卫生习惯应和省会城市相符
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